

Refuerza su 4T

En una mañana de “lástima fifi”, el Presidente se dijo ayer feliz, feliz, feliz anunciando que no solo ganó el proyecto de transformación sino también la democracia. Agradeció al pueblo de México por la jornada electoral de ayer y se tomó el tiempo para presentar el PREP del INE para demostrar los resultados. Presumió que ganaron 12 de los 15 estados y en la Cámara de Diputados lograron una mayoría, “Morena tiene 65 y en alianza 118, logrando un 61 por ciento. Es más de lo que teníamos”. Dijo que en la Ciudad de México los resultados no fueron óptimos por la campaña de desprestigio de los medios de comunicación, “se necesita tener más contacto con la gente”. Informó que la única modificación que hará a su partido y a su gobierno es que se apoyará más a los pobres. “Me llena de satisfacción que la gente está respondiendo, y esto hace un lado aquello que piensan los conservadores de que el pueblo es malagradecido no, no, por eso que me pregunten qué sigue: más pueblo, todo el pueblo, lo que sea necesario, además eso es lo humano... cómo le vamos a dar a los de arriba, ya se les dio mucho, tuvieron 36 años canasteando... la gente votó para que se siga con el proyecto de transformación”.

Anunció que durante la elección no hubo incidentes mayores y que para ser intermediaria hubo mucha participación, **mostró casos de mapachismo donde se observa entregando bolo, pero dijo que fue mínimo.**

Recordó que el próximo año se llevará a cabo la revocación del mandato porque los mismos diputados no quisieron que fuera en este proceso electoral, “lástima fifi”, y ahí podrán decidir, aunque dejó en claro que para consumir la transformación se necesita hasta el 2024. **Aplaudió que con la elección de ayer se dio fin al clasismo y la injusticia.** Resaltó que él no es quien divide, “ya lleva años, desde que se ignoraba al pueblo”, y explicó que para el final de sexenio las pensiones para adultos mayores estarán al doble.

En otros temas, **reafirmó que seguirá insistiendo a Estados Unidos para que frene los apoyos a organizaciones que están en contra del gobierno y paró en seco a los organismos internacionales, dijo que México es un país libre e independiente.** “Mañana viene la vicepresidenta, Kamala Harris, pero no vamos a tratar esos temas, ya habrá tiempo, mañana hablaremos del tema migratorio y de atender las causas, estamos proponiendo Sembrando Vida”.

Finalmente, pudo presentar, luego de la veda electoral, el avance de las mega obras de la 4T.

Con información de: **INSTITUTO** j.gomez@instituo.com



